

平成23年度国際交流人材育成事業 中学生海外派遣

榛東村国際交流協会では、国際感覚を身につけた時代を担う人材の育成に資するため、中学生の海外派遣を行っています。

今年の派遣先は、日本人選手のフィギュアスケートやスピードスケートでの活躍が記憶に新しい、2010年冬季オリンピックの舞台になったカナダのバンクーバー。大きな経験を積み、一回り成長して帰ってきた中学生たちのレポートをご紹介します(順不同)。

海外派遣を終えて

2年 安中 萌奈

私が、海外派遣に参加して一番思ったことは、英語をもっと勉強したいということです。私はホームステイ先で、長い英文を全く話せませんでした。ホストファミリーの質問に答えるくらいのことしかできませんでした。日本語の話せる韓国の人と二日目に会いしました。その人は、英語をスラスラと話していました。とても羨ましく思えました。なので私は、これからもっと英語を勉強して、また海外へ行きたいです。

カナダに研修に行つて

2年 板垣 瞬

「できるだけ多くの会話をする」という目標を持って、私はカナダに行きました。自分の英語が通じることかという不安はありましたが、とにかくチャレンジしてみようと

思いました。実際に会話が少しでき、お店で昼食を注文もできました。ホームステイ先のお母さんは、ジェスチャーを入れて話をしてくれたので、分かりやすかったです。本場の英語を聞いて会話が出来て、良い経験になりました。日本との違いもたくさんあり、靴を履いたままの生活や食のの違いのほか、バスやタクシーはハイブリッドや電気自動車が多かったり、なるべく木を切らないようにしていて、環境に優しい国だと感じました。

今回、カナダの自然のきれいな景色がとて心に残り、将来カナダに住んでみたいと少し思いました。

カナダの素晴らしさ

2年 入澤 桃花

カナダはすごく緑が多くて美しい所です。大きな木が並んでいる所には涼しい日陰があり、赤くてかわいい木の実がなっている木も時々見かけました。緑だけではなく、野生の動物もたくさんいました。鳥やリスです。野生のリスを初めて見られたので良かったです。この他にもたくさん素晴らしい所があります。なので、また行きたいくなりました。

海外派遣に参加して

2年 岩崎 碧

私は、今回の海外派遣に参加することができ、本当に貴重な経験

ができたと思います。カナダに着くまでは、初めての海外に不安もありましたが、ホストファミリーのセリナさんはとても優しく、すぐに打ち解けることができました。七歳の男の子と五歳の女の子も、すごくかわいかったです。戸惑うことも多かったけど、言葉が通じた時は、とても嬉しかったです。みんなと一緒にバーベキューをしたり、水族館やショッピングに行ったり散歩したりと、本当に楽しくて三日間があつという間に過ぎてしまいました。カナダでの出来事は、私にとって本当に大切な思い出になりました。もっと英語を話せるようになって、絶対また行きたいです。

最後に、この海外派遣でお世話になったすべての方へ、本当にありがとうございました。

カナダに行つてみて

2年 小川 菜緒

私が、カナダについて一番最初に思ったことは、木が大きくて今まで見たことがない大きな木があつて、日本より涼しくて驚きました。ホームステイの家では、あまり話せませんでした。ホームステイ先の人が分かりやすく話してくれたので、コミュニケーションがとれました。初めて海外に行つて、いろいろな事が学べたのでよかったです。



2年 小川 菜緒



2年 入澤 桃花



2年 安中 萌奈



2年 岩崎 碧



2年 板垣 瞬



海外派遣に参加して

2年 萩原 奈々

今回ホームステイに行かせてもらったバンクーバーは町はきれいで、過ごしやすい気候で、自然も多くて本当によい所でした。そこで出会った、ホストファミリーのみなさんはとても親切にしてくれました。上手に会話はできなかつたけど、知っている単語を使い、辞書を使いながら話して、伝わったときはとても嬉しかったです。最後にこのような機会を与えてくれた関係者のみなさん、送り出してくれた家族に感謝し、この経験を活かし、社会に役立てるよう、頑張っていきたいです。

海外派遣を終えて

3年 福岡 優

五日間という短い時間はあつという間に過ぎてしまいました。とても楽しかったです。バンクーバーに行つて驚いたことは、陽が出ている時と出ていない時の温度差が激しいことです。パーカーを着たり脱いだりするが大変でした。五日間はとても良い経験になりました。ありがとうございました。

ホームステイ

3年 森田 菜由紀

私がホームステイに行つて学んだことは、海外に行くにはやっぱり英語が必要だと改めて思ったことです。実際に行くと、英語だらけでとても大変でした。でも、ホストファミリーはとても優しくかったです。そんなに会話はできませんでしたが、とても楽しかったです。

海外派遣を終えて

2年 小林 由奈

私はカナダに行く前と行った後では、海外に対する意識が変わりました。英語を話すのは現地の方だけだと思っていました。しかし、アジア系の人も英語を上手に使いこなし、世界共通というものを身近で感じられました。それと同時にもっと理解できるようになりたいという憧れも、改めて強く持ちました。ホームステイを通じてホストファミリーとも仲良くなれ、生活の違いも分かったのでとても勉強になりました。

ここで得たものを、むらづくり祭などでみなさんに紹介したいと思います。



3年 森田菜由紀



2年 萩原 奈々



2年 湯浅 智栄



3年 福岡 優



2年 小林 由奈

海外派遣を終えて

2年 湯浅 智栄

僕は、この海外派遣に参加して、言葉の違いで、自分の思ったことがうまく伝えられず、大変でした。しかし、ホストファミリーは、そんな僕を温かく迎えてくれました。ホストファミリーと一緒にショッピングモールに出かけた日々を過ごすことができました。もっと英語を勉強して、またカナダへいきたいと思います。

バンクーバー

ブリティッシュコロンビア州最大の都市。カナダでは8番目に人口が多く、有数の世界都市として知られる。周辺都市を含めた都市圏人口は約211万人であり、トロント、モントリオールに続くカナダ第3の規模をもつ大都市圏でありながら、海と山、そして森と、自然を身近に感じられる環境は、「世界で最も住みやすい都市」と呼ばれる。

面積：114.71km² 人口：約58万人 日本との時差：17時間

